

LA MÉMOIRE DE L'ÉMIGRATION

*Recherche de témoignages concernant les émigrés valdôtains
en vue d'expositions et de la constitution d'un musée de l'émigration*



Le projet « La Mémoire de l'Émigration » est né pour illustrer ce phénomène particulièrement marquant dans l'histoire de la Vallée d'Aoste : l'émigration de milliers de personnes qui, hier comme aujourd'hui, ont quitté leur pays pour gagner leur vie ailleurs.

Il prépare la création d'un Musée des migrations, à commencer par celles des Valdôtains, illustrant l'ampleur de celles-ci et les expériences vécues par les émigrés, de façon moderne et captivante : un centre pour la mémoire collective et un pôle d'attraction pour le tourisme culturel.

Pour ce faire, un groupe de travail a été constitué, comprenant des représentants de l'Administration régionale et des Associations culturelles valdôtaines.

Mais les premiers acteurs des recherches seront tous les particuliers qui accepteront de témoigner de leur histoire ou de celle de leurs proches et permettront aux chercheurs d'enregistrer leurs documents grâce aux nouvelles technologies, pour créer des archives numériques.

Pour toute information et pour signaler votre disponibilité,
vous pouvez nous contacter aux adresses suivantes :
emigvda@regione.vda.it + (0) 0165 27 36 23

ou remplir la fiche en ligne à l'adresse :
<https://forms.gle/3W6RRRRqjrGeNfME8>

ou laisser votre nom au stand « Vallée d'Aoste culture »,
ouvert pendant la Foire au pavillon œnogastronomique de Place Plouves.